

# Flöser Trio erfolgreich



**Einmal mehr auf dem Podest:** Fabian Rudolf, Schwimmer des SC Flös.

*Schwimmen.* – Vergangenes Wochenende fanden die Regionalen Nachwuchs- und Juniorenmeisterschaften im Seebad in Romanshorn statt. Die Bedingungen waren alles andere als einfach für die 9- bis 18-jährigen Schwimmer der startenden Teams. Mütze, Handschuhe und Gummistiefel gehörten bei dieser kühlen Witterung und dem teils heftigen Regen zur Standardausrüstung der über 300 Athleten. Insgesamt 18 Schwimmerinnen und Schwimmer des Bucher SC Flös trotzten dem Wetter und kämpften um die begehrten Finalplätze und Medaillen. 15 Medaillen war die Ausbeute der Flöser Schwimmcracks.

## **Viele gute Klassierungen**

In den Vorläufen gelang es nicht allen, bei diesen Wetterbedingungen ihre persönlichen Bestzeiten zu unterbieten und sich einen Finalplatz zu sichern. Über 100 Meter Delfin schafften Marina Neubauer, Felix Schilling und Tobias Gubser den Finalzugang. Rang sechs für Schilling und die undankbaren vierten Plätze für Neubauer und Gubser waren das Resultat. In den Final über 100 Meter Brust in ihren Alterskategorien schafften es Marina Neubauer mit Rang 5 und das Flöser Trio Fabian Rudolf (Rang 2), Dominic Accardi (Rang 1)

und Tobias Gubser (Rang 2). Auch über 100 Meter Freistil sicherten sich die drei einen Finalplatz. Für Fabian Rudolf reichte es zur Goldmedaille, für Dominic Accardi zur Bronze-medaille und Tobias Gubser erreichte einen guten siebten Rang. Im Final über 100 Meter Rücken gewannen Fabian Rudolf und Dominic Accardi jeweils Bronze und Felix Schilling erreichte einen sehr guten sechsten Rang. Das Flöser Trio trumpfte über 200 Meter Brust nochmals auf. Gold für Accardi und Gubser und Silber für Rudolf. Auch über 200 Meter und 400 Meter Freistil konnte Fabian Rudolf zwei Silbermedaillen in Empfang nehmen und Dominic Accardi sicherte sich Silber und Bronze.

## **Zufriedener Trainer**

Auch die jüngsten Nachwuchs-Athleten des SC Flös zeigten trotz der garsartigen Bedingungen zum Teil sehr gute Leistungen. Für den Grossteil der Schwimmerinnen und Schwimmer war dies der letzte Wettkampf vor der grossen Sommerpause. Trainer Thomas Guler war mit den Leistungen seiner Schützlinge sichtlich zufrieden. Einzig für Tobias Gubser, Dominic Accardi und Fabian Rudolf geht es nun in die Vorbereitung für die Jugend-Schweizer-Meisterschaften im Juli, die in Tenero TI stattfinden werden. (pd)